

Hirschgehege wegen Brunftzeit geschlossen

Bei den Rothirschen im Tierfreigelände kündigt sich die Brunftzeit an.

Der Platzhirsch verhält sich gegenüber Menschen sehr aufdringlich und könnte durchaus auch aggressiv werden.

Aus diesem Grund ist das Hirschgehege für Besucher bis zum 15. Oktober nicht begehbar. Eine Umleitung um das Gehege ist dreisprachig ausgeschildert.

Die Nationalparkverwaltung bittet um Verständnis für diese aus Sicherheitsgründen notwendige Maßnahme.

Rainer Pöhlmann

Weitere Informationen:

<https://www.nationalpark-bayerischer-wald.bayern.de/aktuelles/index.htm>